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ACTA DE LA SESION ORDINARIA Nº 1133, CELEBRADA POR 

EL CONCEJO MUNICIPAL DE COINCO, CON FECHA 

04 DE FEBRERO DEL 2021. 

-------------------------------------------------------------------------------- 

 

 En la Sala de Sesiones del Edificio Municipal de Coinco, procede a reunirse 

el Concejo Municipal, en forma online, constituido en su Sesión Ordinaria Nº 

1133. 

 Preside la Sesión el Concejal Sr. Juan Abarca Padilla, por feriado legal del 

Sr. Alcalde, don Gregorio Valenzuela Abarca, asisten los Concejales que se 

indica, en forma online: 

 

Sr. Juan Abarca Padilla 

Sr. Carlos Ramos Araya  

 Sra. María Sylvia Fuchslocher Emparanza 

 Sr.  Rafael Marchant Rozas 

 Sra. Oriana Avilés Trincado  

 Sr.  Oscar Orellana Trincado 

  

 La tabla a tratar en la ocasión consulta las siguientes materias: 

 

1. Aprobación Acta Sesión Ord. N° 1132/21 

2. Correspondencia 

3. Acuerdos Concejo 

4. Informe Sr. Alcalde  

5. Varios  

Desarrollo de la Sesión 

 

Se inicia la reunión en forma online, a las 09:10 horas, cuando el Sr. Pdte., 

en nombre de Dios declara abierta la Sesión.   

 

El Sr. Pdte., pide a los Sres. Concejales que no apaguen la cámara porque 

es difícil controlar la reunión. 
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1.- Aprobación Acta Sesión anterior: 

Se aprueba por la unanimidad de los Sres. Concejales presentes online, 

el Acta de la Sesión Ordinaria N° 1132, de fecha 21.01.2021.  

 

2.- Correspondencia:         

- Carta de Vecina, Srta. Ángela Abarca Flores y Familia, de fecha 

01.02.2021, expone situación ocurrida el día 27.01.2021, en operativo de 

esterilización de mascotas, en sede de la discapacidad, por atención a sus 

mascotas.  Documento enviado al correo electrónico de los Sres. Concejales, con 

fecha 03.02.2021, para conocimiento.  

 

 El Sr. Pdte., dice que como todos leyeron la carta, le gustaría saber de la 

encargada para que les diga sobre lo que pasó.  

 

 El Sr. Administrador Municipal, indica que podrían verlo en informe del Sr. 

Alcalde porque ahí estaba el punto.  

 

El Sr. Pdte. dice que además le llegó la carta de ACHM. La Sra. Secretaria 

Municipal (s) dice que eso está en acuerdos.  

 

3.-  Acuerdos Concejo: 

-  Oficio N° 003, de fecha Enero 2021, Secretario Ejecutivo, Asociación 

Chilena de Municipalidades, informa mantención de la membresía anual 2021, 

por 72,33 UTM., solicita renovar compromiso con la Asociación de 

Municipalidades, apoyando con fuerza los planteamientos que presentaran a la 

convención constituyente, en pro de establecer constitucionalmente una 

verdadera descentralización del país.  Agradece la atención, atte., Jaime A. 

Belmar Labbé, Secretario Ejecutivo, ACHM.  Documento enviado al correo 

electrónico de los Sres. Concejales, con fecha 01.02.2021.   
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 El Sr. Pdte. dice, ofrece la palabra para la aprobación de la membresía 

2021. La Concejal Sra. Fuchslocher dice que aprueba porque es lo mismo que 

se viene haciendo todos los años manteniendo la cuota.  

 Posteriormente por la unanimidad de los Sres. Concejales se aprueba la 

renovación de la membresía anual 2021, con la ACHM. 

    

- Ord. N° 024, de fecha 02.02.2021, Secplac, en el marco de la obra 

“Normalización y Mejoramiento Sede Club Deportivo Bandera de Chile”, 

financiada con recursos del PMU Tradicional de la Subdere y aportes municipales, 

solicita acuerdo para celebración de contrato con Constructora Paclayo Ltda., 

por $ 36.962.157.-, teniendo en consideración que el contratista individualizado, 

cumplió con los requerimientos de presentación de la oferta según bases 

administrativas y obtiene el mayor puntaje según criterios de evaluación 

establecidos en el proceso licitatorio.  Documento enviado al correo electrónico 

de los Sres. Concejales, con fecha 02.02.2021.  

 

 El Sr.  Pdte. ofrece la palabra. No habiendo consultas, se aprueba por la 

unanimidad de los Sres. Concejales la celebración de contrato con la 

Constructora Paclayo Ltda. 

 

 El Concejal Sr. Orellana, dice que evidente del acuerdo las obras ya se 

están ejecutando, por un tema administrativo, no sabe si tendrían problemas. 

La Sra. Secretaria Municipal (s) dice que efectivamente a la empresa se le 

autorizo, porque había un quiebre de stock de algunos materiales, entonces se 

les autorizo la instalación de faenas y desarmes para que pudieran acopiar en el 

lugar. El Concejal Sr. Orellana dice que independiente de esto le preocupa que 

se haya aprobado de forma posterior un contrato que ya se inició. El Sr. 

Administrador Municipal dice que para la adjudicación había pasado por el 

Concejo y ahora es la formalidad del contrato, porque muchas veces cuando se 

aprueba la adjudicación se aprueba el contrato, pero acá lo separan en dos por 

un tema de operaciones.  La redacción del contrato es lo que pasa 
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posteriormente por el Concejo nuevamente, pero la administración legal queda 

estampada en el momento cuando se aprueba la adjudicación de la licitación.  

  

 

4.-  Informe Sr. Alcalde: 

  El Sr. Pdte. ofrece la palabra al Sr. Administrador Municipal, quien señala 

que como es de conocimiento público lo que pasó en el sector de El Rulo y 

Millahue con el tema de remociones de masas que hubo en los cerros. Esto abrió 

un abanico de problemáticas porque hubo corte de energía, corte de caminos, 

borrados de acequias, además el brote Covid-19, retroceso a fase 2, hay un 

popurrí de temáticas. Sabe que como Funcionarios Municipales los 

requerimientos de la ciudadanía son infinitos, pero deben priorizar las tareas 

más importantes. Hubo una remoción de masa importante en Millahue que 

terminó con la destrucción de tres viviendas, corte de camino ruta H-540, 

estuvieron desde el primer momento como Municipio y desde la complejidad de 

organizar los diferentes actores que debían participar, desde Carabineros, 

ONEMI, Bomberos, socorro andino, hospital y todas las instituciones que actúan 

frente a una emergencia. La comunidad siente que cuando pasa algo en la casa  

del vecino, sin conocer el contexto general ocurre en toda la comuna. Se 

encuentra controlado lo más urgente y el lunes DIDECO completo concurrieron 

a realizar un catastro con las principales necesidades que tienen, muchas 

personas lo han llamado diciendo que no los han visitado, pero cuando consulta 

al Depto. le muestran hasta el documento de la visita realizada, entonces 

muchas personas en la confusión no saben realmente que andaban haciendo los 

funcionarios. En uno u otro caso puede que haya personas que no han sido 

visitados, porque en Cristo Cochango le ocurrió que fue a ver a una familia y no 

salió nadie, entonces después lo llaman para decirle que no habían ido. Mayor 

detalle podría informar la Srta. Dideco, Mariana Garate. Además, el DOM y el 

Encargado de Seguridad se encuentran en Millahue coordinando acciones con el 

Ejército y ONEMI. La Srta. Dideco dice que todos saben lo que ocurrió el día 

sábado y ya el día lunes a primera hora el equipo de Asistentes Sociales con un 

Arquitecto realizó un barrido desde Cristo Cochango hasta Millahue y lugares 
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puntuales de El Rulo porque se habían solicitado. Toda la información fue 

remitida a ONEMI a la espera de asistencia, porque saben que el Municipio no 

cuenta con los recursos inmediatos para cubrir todas las necesidades. El Sr. 

Pdte. ofrece la palabra, además agradeciendo a todos los funcionarios que se 

desplegaron en una situación muy compleja para toda la comunidad. Ahora 

mucha colaboración de los vecinos, pero la verdad es que en este tipo de 

emergencias la coordinación se hace importante, porque menos es más y la 

entrega se hará efectiva. Además, se agradece la posibilidad de contar con 

maquinaria porque el despeje de las vías fue esencial para hacer un diagnóstico 

preliminar. Este diagnóstico complejo desnuda varias cosas en la comuna y una 

de ellas es la limpieza de los canales, cuando ocurre la tapada o se borra 

definitivamente la bajada de agua de las quebradas se producen estas 

situaciones. Lo que le llama poderosamente la atención es lo que ocurrió en 

Millahue donde los cerros están sin ningún tipo de forestación, haciendo que el 

agua baje a una velocidad increíble. Hay varias cosas que les traerá como lección 

esta situación, pero principalmente destacando la solidaridad de los vecinos que 

fueron en ayuda de todos quienes están sufriendo en este momento. La Sra. 

Dideco dice que como fue todo un despliegue se hizo un filtro para que todas las 

casas que necesitaban retroexcavadora la pudieran utilizar, porque al final la 

idea no era solamente que tuvieran el ante jardín con barro, se priorizaba un 

daño más complejo. En relación con el diagnostico el municipio no dispone de 

los recursos para poder cubrir toda esta necesidad, por lo tanto, la lista se envía 

a ONEMI esperando los posibles diagnósticos que se puedan remitir. El Concejal 

Sr. Ramos dice que hay muchos funcionarios ayudando, voluntarios, los vecinos, 

pero sería bueno ver el tema de las quebradas porque es importante ver de 

dónde bajo el agua y así en un futuro postular a un proyecto para que no pase 

lo mismo. Además, ver el tema de las acequias y esteros con los vecinos, porque 

muchos le comentaban que había compuertas que estaban cerradas y eso 

también provocó un retroceso de las aguas. El Sr. Pdte. dice que olvido 

mencionar que vio a la gente de Prodesal, ya que en ese sector había muchos 

agricultores que estaban complicados por el barrido de las aguas y había muchas 

siembras perdidas. El Sr. Administrador Municipal dice que todo el equipo 
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municipal estuvo comprometido y por eso quiere mencionarlo. Comenta que el 

sábado estuvo con socorro andino e hicieron el recorrido completo por Millahue, 

donde le comentaban que el problema fue la cantidad de agua que cayó era 

inabordable, aun cuando las quebradas hubiesen estado pavimentadas el agua 

provocó que se soltara la capa vegetal y eso fue lo que produjo la remoción de 

tierras. Es natural que ocurra eso con esa cantidad de agua caída y en esta época 

por varios factores. Lo que menciona el Concejal Ramos es cierto, pero los 

canales no hicieron el agua porque el mismo sedimento no lo permitía. La 

prioridad es recuperar los canales, Millahue está trabajando con una máquina 

que arrendó ONEMI y estará varios días despejando un poco la quebrada para 

poner unos tubos por donde históricamente ha bajado el agua. La remoción de 

masas no es algo que ocurrió por mantención de las quebradas, sino que 

naturalmente se dio. Evidentemente ellos no debieron haber construido nunca, 

porque no cuentan con permisos de edificación y cree que se instaló muchos 

antes que existieran estas normas. El tema que preocupa es que cuando se 

emitió la alerta se informó a los canalistas de Copequén y revisaron desde Olivar 

hasta Coinco, lo mismo que Chillehue, en El Rulo estaba el Sr. Urra, pero más 

allá del tema de las compuertas, fue el tema del barro y piedras que impidió la 

circulación del agua. El tema eléctrico estuvo bastante complejo y como 

Municipalidad hicieron una presentación en SEC contando todos los 

requerimientos que tenían y que no han sido solucionados. Además del plan de 

poda que tenían que realizar y que no saben si fueron cumplidas o no. Les 

enviará por correo electrónico, el Oficio N° 79 del Encargado SEC al Gerente 

Zonal CGE, en donde habla de la interrupción de suministros el día de lluvia en 

diversos lugares de la región, las que dejaron mucho tiempo sin energía. Solicita 

un informe técnico que contenga los siguientes antecedentes; usuarios sin 

electricidad 24, 16 y 12 horas, estos deben venir ordenados por comunas. 

Muchos usuarios que no tenían suministro perdieron alimentos, medicamentos 

y otros, por ende, solicitan a CGE que deba indemnizar a los usuarios señalando 

el canal que deben seguir en un plazo de 8 días. El Sr. Pdte.  dice que en caso 

de que tengan antecedentes de vecinos que perdieron alimentos, se pueden 

enviar al Administrador para ser incluidos en el listado final. El Sr. Administrador 
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Municipal dice que este informe no lo está solicitando la SEC al Municipio. El Sr. 

Pdte. consulta si enviaran algo. El Sr. Administrador Municipal dice que analizará 

el documento, porque siente que se está pidiendo a la CGE los procedimientos 

que deben seguir, respecto de esa respuesta el Municipio puede canalizar la 

información. El Sr. Pdte. dice que si toman una decisión de canalizar la 

información como Municipio sería bueno que les indiquen y hacer llegar los 

nombres de las personas que presentan problemas. El Concejal Sr. Orellana dice 

que lo que se acaba de leer es básicamente una formalidad de lo que está 

exigiendo SEC a la compañía, porque puede haber una especie de 

desinformación, porque lamentablemente las demandas son individuales y en 

este caso el municipio no tiene el personal idóneo para realizar esta especie de 

catastro que genere unas falsas expectativas en la comunidad. Siente que hay 

que ser responsable con esto, no es una responsabilidad del municipio, 

lamentablemente por parte de CGE hay una falta de atención histórica y lo que 

pasó el fin de semana es una réplica de algo que viene ocurriendo hace más de 

40 años. Han estado más tiempo sin luz, pero insiste, el documento es solo una 

formalidad y no sabe cuáles serán los resultados porque está pidiendo un 

catastro.  

El Sr. Administrador Municipal dice que respecto al requerimiento de 

información o reclamo que presento Ángela Abarca Flores, solicitó un reporte de 

la persona que tiene licitada la prestación de este servicio. Le hará llegar el 

documento para que tengan conocimiento de ello y responder a la afectada 

directamente. El Sr. Pdte. dice que estarán a la espera.  

El Sr. Administrador Municipal dice que antes de comenzar la sesión el 

Ejército lo llamó para informar que por el fin de semana se instalará un 

contingente apoyando las labores de fiscalización, pero habrá Militares en la 

comuna.  

 

5.-  Varios: 

 El Concejal Sr. Orellana dice que entendiendo que el trabajo que hay es 

arduo, no sabe cuál es la prioridad que se ha dado respecto al despeje de las 

vías lo dice porque entre Cristo Cochango y Cristo Chillehue al interior hay varios 
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lugares donde hay tierra y la verdad un par de ellos cuesta mucho transitar. El 

Sr. Administrador Municipal dice que esta situación cuando se ve desde arriba 

se ve mala, pero en Chillehue no hubo interrupción del tránsito, había piedras, 

pero los mismos vecinos despejaron el camino, esa Ruta es la H-472 y está a 

cargo de Vialidad, cuando llamo le dijeron que no se preocupara porque lo 

limpiaría la empresa contratada y tienen la ruta H-590 que es la que va desde 

el Concha Garmendia hasta llegar a Millahue y esa ruta la tiene una empresa 

licitada, pero lo demás es directamente de Vialidad. Acá hay tres organismos 

que están funcionando en el despeje de la vía porque lo primero fue despejar la 

vía para la accesibilidad de vehículos de emergencia. Las prioridades en el 

primero momento fue despejar las vías, es más en un momento tuvo que pedir 

a Carabineros que no permitieran el paso de nadie más porque tenían 20 

vehículos que querían ayudar, pero lamentablemente estaban estorbando, 

porque cuando intentaron ingresar con el camión aljibe estuvieron esperando 

una hora poder ingresar. El lunes tuvieron a todas las cuadrillas de Vialidad 

ayudando y estuvieron despejando el camino para que ese mismo día estuviera 

operativa. Hay un canal que tiene revestimientos de cemento y está súper critico 

ese lugar, así que habló con Vialidad y le dijeron que Flesan debía sacar eso. 

Tiene la sospecha de a quien le corresponde, así que si nadie lo hace tendrán 

que limpiar como Municipio y seguir presionando para que limpien Cristo 

Cochango. El Concejal Sr. Orellana dice que independiente de la prontitud las 

personas piden fecha estimadas, porque lo primero son las vías y cursos de 

agua, era para saber, pero conforme con la respuesta.  

La Concejal Sra. Fuchslocher dice que todos se preocupan que hay que 

recuperar la conectividad y se debe seguir funcionando el pueblo, pero le 

preocupa esos casos particulares donde hay familias que perdieron 

absolutamente todo, tiene entendido que hay un par de casas que se 

derrumbaron, otras casas que están con lodo hasta el techo. Consulta como se 

está canalizando la ayuda a esas personas que quedaron sin nada. Tiene 

entendido que hay un matrimonio con una niña de 12 años, entonces no saben 

cómo esta esa niña, necesitan apoyo psicológico, no se imagina despertar con 

agua hasta la mitad de la casa, el terror que deben haber sentido y realmente 



9 

 

 

no se dimensiona porque no lo han sufrido. El Sr. Administrador Municipal dice 

que no sabe si alcanzan a ver que está trabajando la moto niveladora atrás de 

las casas afectadas, eso lo tienen muy armado gracias a la ONEMI, porque era 

imposible realizar esas labores con las maquinas del Municipio, sobre la consulta 

de la Concejal efectivamente se ha dado el soporte, una de las afectadas, Camila 

es casada con Pedro quien es funcionario del Hospital, por lo tanto, están 

involucrados. La Srta. DIDECO dice que, ante las pérdidas totales, personal de 

Serviu, el martes luego de los informes clasificaron los daños de las viviendas y 

se les están dando prioridad.  

La Concejal Sra. Avilés consulta si dentro de las familias está considerada 

Mariana, no recuerda su apellido, se le informa que es Gálvez casada con un 

joven de apellido Caroca. La Srta. Dideco dice que en cuanto a pérdida total se 

incluyeron solo las tres casas afectadas, en cuanto a todas las otras familias 

dependen del consolidado y la clasificación por localidad.  

El Sr. Pdte. dice que a partir de las 05:00 horas, comienza la fase 2, así 

que le respondió la consulta que tenía sobre los controles. Consulta si tiene 

información sobre el periodo de vacunación, que comenzó ayer, pero no sabe 

cuántos adultos mayores de 90 años habrán asistido. El Sr. Administrador 

Municipal dice que 40 adultos mayores. El Sr. Pdte. consulta sobre el desarrollo 

y lo que viene para hoy. El Sr. Administración Municipal dice que han tenido la 

visita de muchas autoridades regionales, además de la emergencia, tuvieron la 

visita del Gobernador, Jefa de la ONEMI, Jefe de Vialidad, al Seremi de Vivienda 

y Urbanismo y presencia del Ejército. Ayer tuvieron reuniones para coordinar el 

tema del calendario nacional de vacunación, siendo la prioridad todos los adultos 

mayores de 90 años y se irá escalando. A través de redes sociales se han dado 

informaciones y además hay un teléfono donde se agendará la hora, la 

vacunación es cada 5 minutos previo agendamiento, pero lo más importante es 

que los adultos mayores vayan acompañados por un adulto responsable, esta es 

la primera dosis, pero luego viene la segunda dosis y hay que estar atento. En 

la primera etapa se está aplicando la vacuna frente al hospital en lugares 

habilitados y cumpliendo protocolos sanitarios.  Se han solicitados apoyos para 

disponer de agua mineral para la espera que deben tener, en el futuro tendrán 
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una reunión para ver si acercan la vacunación y tienen pensado a priori tener 

unas sedes habilitadas o acercar a las personas al hospital. Supo el numero 

porque se habían vacunado 40 adultos mayores, un número bastante alto, 

además ya hay 520 vacunas en el hospital de Coinco descontando las que 

aplicaron el día de ayer. El Concejal Sr. Ramos dice que no salieron a terreno 

porque las vacunas tenían un protocolo de mantención diferente, por eso se lleva 

a cabo la vacunación en el hospital. La Concejal Sra. Avilés consulta si la vacuna 

es obligación. El Sr. Pdte. dice que no es obligatorio. El Sr. Administrador 

Municipal dice que no es obligación para ningún adulto mayor es voluntario. La 

Concejal Sra. Avilés dice que hacía la consulta porque sus tíos no se quieren 

vacunar. Consulta si fueron a ver el terreno de la cancha de Millahue por si las 

lluvias habían afectado. La Sra. Secretaria Municipal (s) dice que la DOM estuvo 

en el lugar y no hubo ningún problema, quizás un poco de agua en algunas 

partes, pero es un terreno que se deben nivelar. La Concejal Sra. Avilés dice que 

cuando algunas personas hacen alguna gestión es bueno reconocerlo, porque 

supo que Carlos Ramos tuvo que ver mucho con que los militares fueran a 

ayudar y cooperar. El Concejal Sr. Ramos agradece.  

El Concejal Sr. Marchant consulta si hay alguna información sobre los 

lomillos de toro que se iban a ver. La Sra. Secretaria Municipal (s) dice que se 

vieron dos tipos de demarcaciones que eran los lomos de toro y los lomillos en 

otros sectores. En el caso de los lomos de toro se está gestionando por la Seremi 

de Transportes quienes voluntariamente se ofrecieron para el proyecto técnico. 

Respecto a los lomillos deberían quedar licitados está semana, porque todo lo 

administrativo está listo, solo falta esto. El Concejal Sr. Orellana dice que lo que 

ofrece la Seremi de Transportes está realizando solo el proyecto, queda un 

proceso bastante largo y genera falsas exceptivas a la comunidad. Cuando se 

hace un anuncio se debe ser responsable, porque la comunidad entiende que a 

las dos semanas tendrá los resaltos y la figura es muy diferente. La Sra. 

Secretaria Municipal (s) dice que hace la diferencia porque los proyectos de 

diseño y gestiones son diferentes. En el caso de los lomillos al ser menor cuando 

se tenga el presupuesto se licitará para ver el fondo, lo que puede hacer es 

enviar el plano para saber dónde serán emplazados porque había que cumplir 
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con las indicaciones de la Seremi de Transporte. Algunas demandas de los 

vecinos pidiendo estos resaltos, están canalizadas y contempladas para la 

instalación. El Concejal Sr. Orellana agradece la información. El Sr. 

Administrador Municipal dice que respecto a esto lo han llamado bastante, 

porque se reporteo la información para definir sobre la reglamentación de esta 

materia que es del año pasado y que define la responsabilidad de la vía y la 

financiación. En los sectores que no son de responsabilidad de Vialidad, la 

Municipalidad es dueña y señora, en el caso que si son responsabilidad de 

Vialidad se debe presentar el proyecto elaborado por el Seremi de Transporte. 

El Concejal Sr. Ramos dice que con respecto a todo lo que ha pasado y se pueden 

sacar muchas cosas para el futuro, porque podrían comprar unos generadores 

ya que hay muchas personas que necesitan la electricidad para poder vivir. Es 

importante ampliar eso, porque se corta la luz y ellos sin luz pueden morir 

porque los respiradores u otras máquinas no funcionan. El Sr. Administrador 

Municipal dice que para los electros dependientes la CGE tiene la obligación de 

entregarles un equipo autónomo, se ha enterado de personas que tienen un 

generador dispuesto por la CGE. El Municipio cuenta con generadores y uno de 

ellos podría iluminar la mitad de la Población de Coinco, pero no pueden inyectar 

electricidad. Ahora lo difícil es como pueden priorizar a quien le entregan el 

generador porque se crea un problema. Hace poco hubo un funeral en la noche 

y debieron prestar un generador. El Concejal Sr. Ramos dice que consultaba 

porque hay generadores que son pequeños y dan para esos artefactos. Sabe que 

el tema de CGE es importante, pero muchas comunas tuvieron el mismo 

problema. El Sr. Administrador Municipal dice que existen dos generadores, 

además del grande disponible para este tipo de situaciones. El Sr. Pdte. dice que 

les queda claro. El Concejal Sr. Ramos dice que además ese día hubo problemas 

con la planta de atrás en la población y se paró una bomba, no sabe si ESSBIO 

tiene protocolo ante estas situaciones, es algo complejo porque puede ocurrir 

una emergencia sanitaria. El Sr. Administrador Municipal dice que hay una planta 

que levanta y llega al fondo de la población, según lo que manifestó el Concejal 

le informó al encargado quienes enviaron una cuadrilla para que revisarán, pero 

encontraron todo en orden.  
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La Concejal Sra. Fuchslocher dice que cuando hay emergencias deben 

informar a la CGE quienes van inmediatamente con un generador y lo reponen. 

Es importante que las personas lo sepan, pero tener un par de esos es 

importante porque en lugares apartados sirven, aunque es importante que la 

gente sepa que ese recurso existe. Es bueno que las personas sepan cómo es el 

protocolo de actuación ante estas situaciones, porque si se iba a cortar la luz 

antes le entregaban un generador.  

La Srta. Dideco dice que respecto a la pregunta de la Sra. Mariana Gálvez, 

quiere informar que también está incluida entre las familias que está considerada 

con pérdida total. La Concejal Avilés agradece la respuesta.  

El Concejal Sr. Ramos dice que ese día llamó a Héctor súper tarde por el 

tema de la CGE, agradecido por el trabajo que se realizó por parte del Municipio 

que fue excelente, se saca el sombrero por todo lo realizado hacía los vecinos 

de Millahue y El Rulo.  

El Sr. Pdte., pregunta a los Señores Concejales si tienen más consultas. 

No hay pronunciamiento.  

Tratado el temario contenido en la convocatoria y no habiendo Señores 

Concejales interesados en hacer uso de la palabra, el Sr. Pdte., del Concejo 

Municipal de Coinco, da por terminada la Sesión online, a las 10:16 horas. 
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